

# ようちえんぶだより

令和6年4月26日発行

菜の花やチューリップなどの春の花がきれいに咲き、虫たちが元気に活動を始める季節となりました。園庭でんとう虫やアリを見つけると、輪になってしゃがんで観察する姿がかわいくて微笑ましいです。

さて、進級して約1か月が経ち、少しずつ新しい環境に慣れてきたように感じます。これから、日々の保育の中で、子どもたちの「楽しい!」「やってみよう!」「なんでかな?」をたくさん見つけていきます。子どもたちからの「言葉のおたより」も保護者の皆さんにたくさん届いてほしいと思っています♪

幼稚園部11名の子どもたちの元気と笑顔が溢れる毎日を送れるように頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

## 「給食・おやつはみんなで…♡」



## 「春をたくさん見つけたよ」



## 「春の遠足第2段は、ストライダー」



## 「カラフルなこいのぼり!」



## 栽培活動始めました!

4月15日、畑にじゃがいもの種芋を植えました。今年も自分たちで米作りや野菜・花の栽培を行います。自分の食べている物に興味をもち、生長の喜びや発見、育てる楽しさや難しさを、体験活動を通して感じて

もらいたいと思っています。自然豊かにし園ならではの、貴重な体験を存分に味わってほしいです!

そこで準備物のお知らせです。次の物を、ゴールデンウィーク明けの5月7日(火)までに持ってきてください。よろしくお願いいたします。



- 長靴…野菜の苗植え・種蒔きの時など、畑の作業の時に履きます。
- ビーチサンダル…裸足で田植えをします。田んぼまでの行き帰りにビーチサンダルを履きます。



田植えや苗植えが終わりましたら、5月末にお返しいたします。

不明な点がありましたら、担任までお知らせください。よろしくお願いいたします。